



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000472-01

Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Alejandro Valderas Alonso, relativa a realización de exposiciones o instalación de una subsede en la provincia de Zamora de Las Edades del Hombre.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 22 de noviembre de 2013, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000472, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Alejandro Valderas Alonso, relativa a realización de exposiciones o instalación de una subsede en la provincia de Zamora de Las Edades del Hombre.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 22 de noviembre de 2013.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Alejandro Valderas Alonso, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 157 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la Junta de Castilla y León para su contestación oral ante el Pleno.

ANTECEDENTES

Hace varios años se prometió a la ciudad de Zamora la instalación en la misma de una "subsede" de "Las Edades del Hombre". Asimismo se previno la posibilidad de realizar una de sus exposiciones en la ciudad de Toro. A pesar del tiempo transcurrido, ni la Junta, ni la Fundación del mismo nombre han presentado propuesta alguna sobre el tema.

En la actualidad la Fundación, con la ayuda económica de la Junta, ha culminado la etapa expositiva de 2013, preparándose ya la de 2014.

Teniendo en cuenta que tanto la reparación de los edificios históricos en los que se celebra como la de las piezas que se han de exponer requiere muchas veces más de un año:



PREGUNTA

¿Qué planes tiene la Junta, en cuanto que es patrona de la Fundación, sobre realizar exposiciones o instalar una subsede en la provincia de Zamora?

Valladolid, 22 de noviembre de 2013.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Alejandro Valderas Alonso